
Creo que España necesita acabar con el Fraude de Ley que existe en los empleados públicos. 

Soy Médico Interina desde hace 15 años. Tengo mi Tesis doctoral, múltiples publicaciones 

nacionales y varias internacionales, he escrito capítulo de libros de interés médico, soy tutor 

de residentes y desempeño mi trabajo como MÉDICO de URGENCIAS HOSPITALARIAS 

diariamente, he estado al frente de la pandemia COVID 19, he aprobado varias OPES, para 

conciliar mi vida familiar he decidido quedarme en Castilla y León .... conservó mi ilusión por 

esta profesión como el primer día.....pero creo que se necesita acabar con este FRAUDE DE LEY 

y CREAR LA ESPECIALIDAD de URGENCIAS. 


